

幅寄せされ、腹を立て 相手のトラックの男性を殴る ◆常に、冷静な気持ちで運転しましょう◆

トラック運転手 進路変更され…腹を立てる

相手を停車させ、運転手殴りケガさせる 45歳男逮捕

「幅寄せしやがって危ないやないか」などと言いながら、男性を殴った

2019/5/29(水) 23:55

交通トラブルの末、相手の運転手を殴ってケガをさせたとして、トラック運転手の男（45）が逮捕されました。容疑者は追い越し車線を走行中、隣の車線からトラックが突然進路変更したことに腹を立て、このトラックを本線上に停車させると、「幅寄せしやがって危ないやないか」などと言いながら、男性を殴ったということです

「ながら運転」に、懲役1年または30万円以下の罰金

改正道交法成立

スマホや携帯電話を手に持って使う、「ながら運転」

2019/05/29 08:56

運転中にスマホや携帯電話を手に持って使う「ながら運転」を行った場合の厳罰を強化した改正道路交通法が、衆院本会議で可決・成立。ながら運転の規定は2019年12月までに施行されるという。携帯電話を操作しながら運転し、事故を起こすなど交通危険を生じさせた場合、1年以下の懲役または30万円以下の罰金が科されるほか、危険がなくても「携帯電話使用（保持）」違反になり、6月以下の懲役または10万円以下の罰金刑を設けている。

警察庁によると、2018年にスマホや携帯電話の操作が原因で起きた事故は2,790件で、13年（2,038件）の1.4倍。携帯使用による年間の取り締まり件数は約84万件で、道交法違反全体の14%を占めたという。

乗用車がバック 自転車と衝突

自転車の重体だった男性が死亡

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

2019.5.30 07:02

群馬県の市道で27日、バックした乗用車と自転車が衝突した事故で、重体となった自転車の男性（77）の死亡が確認された。

昼2時 共和町 「歩行者は見えていなかった」

85歳運転の車にはねられ…道路横断していた84歳男性死亡

事故現場の30メートル先には、横断歩道がありました

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/5/28(火) 19:25

高齢ドライバーによる死亡事故です。28日午後2時半ごろ、後志の共和町南幌似の国道276号線で、男性（84）が、高齢者（85）が運転する軽ワゴン車にはねられ死亡しました。車を運転し、逮捕された男性容疑者（85）は、調べに対し「歩行者は見えていなかった」と供述しているということです。現場のおよそ30メートル先に横断歩道がありました。